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Accounting

Insights into IFRS® | Be clear in times of uncertainty

In times of heightened uncertainty, investors and regulators are looking for clarity in your annual
report. They want to know how your organization is affected, how you address the challenges,
what judgements, estimates and assumptions you make, and how you have reflected it all in
the financial statements. So you should expect more scrutiny.

Insights into IFRS® is here to help. This 22nd edition contains our most up-to-date guidance on
key aspects of financial reporting. It will help you to ensure your financial statements offer a
clear picture in times of uncertainty.

Read our article to learn more.

How to get your copy of Insights

Insights into IFRS® is available as an e-book on ProViewTM. Speak to your usual KPMG
contact to order your copy.

And you can download a copy of Insights into IFRS: An overview, which provides a high-level
briefing for audit committees and boards.

 

IFRS Accounting | Your essential year-end guides

In times of uncertainty, investors, regulators and other report users look for clarity in the annual
report. They want to know how an organization is affected and how it addresses the challenges,
and what judgements, estimates and assumptions management makes.

Our 2025 guides to annual financial statements are here to help. They comprise illustrative
disclosures and a disclosure checklist.

These updated guides reflect IFRS® Accounting Standards in issue at August 31, 2025 that are
required to be applied by a company with an annual reporting period beginning on January 1,
2025.

Use our guides to help you prepare your annual financial statements.

Find out more

 

IFRS 18 | Exchange differences on intragroup loans

In its September meeting, the IFRS Interpretations Committee discussed how foreign exchange
differences arising on intercompany loans should be classified in consolidated financial
statements under IFRS 18 Presentation and Disclosure in Financial Statements. Organizations
will need to keep a close eye on the outcome of these discussions as they prepare financial
statements using IFRS 18.

In our latest video, part of a series on key discussions by the Committee, Brian O’Donovan
summarizes what was covered.

 

IFRS 19 | Catch-up amendments published

Amendments to IFRS 19 Subsidiaries without Public Accountability: Disclosures reduce the
disclosure requirements related to a number of recent standards and amendments.

The timing of IFRS 19’s publication (in May 2024) meant that disclosure requirements in new or
amended IFRS® Accounting Standards issued between February 28, 2021 and May 2024 were
included without reductions. These amendments reduce the disclosure requirements for the
relevant standards issued in that period. Ongoing updates will similarly amend IFRS 19 for
future standards and amendments.

Read more
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Comptabilité

Publication Insights into IFRS® | Faites preuve de clarté en période
d’incertitude

En cette période d’incertitude accrue, les investisseurs et les autorités de réglementation
recherchent de la clarté dans votre rapport annuel. Ils veulent savoir en quoi votre organisation
est touchée, la façon dont vous relevez les défis, quels sont les jugements, les estimations et
les hypothèses sur lesquels vous vous appuyez, et comment vous avez reflété le tout dans les
états financiers. Vous devez donc vous attendre à ce que vos rapports soient examinés de
façon plus approfondie.

La publication Insights into IFRS® est là pour vous aider à cet égard. Cette 22e édition
comprend nos directives à jour sur les principaux aspects de l’information financière. Elle vous
aidera à vous assurer que vos états financiers donnent une image claire de la situation en
période d’incertitude.

Consultez notre article (en anglais) pour obtenir plus de détails.

Comment se procurer un exemplaire de la publication Insights into IFRS

La publication Insights into IFRS® est disponible sous forme de livre électronique sur
ProViewMC. Communiquez avec votre conseiller habituel chez KPMG pour en commander une
copie.

Vous pouvez aussi télécharger la publication Insights into IFRS: An overview, qui fournit un
aperçu des directives aux comités d’audit et aux conseils d’administration.

 

Normes IFRS de comptabilité – Vos guides essentiels de fin d’exercice

En cette période d’incertitude, les investisseurs, les autorités de réglementation et les autres
utilisateurs recherchent de la clarté dans le rapport annuel. Ils veulent savoir en quoi une
organisation est touchée, la façon dont les défis sont relevés, et quels sont les jugements, les
estimations et les hypothèses sur lesquels la direction s’appuie.

La version 2025 de nos guides sur les états financiers annuels est là pour vous aider. Ces
guides comprennent des exemples d’informations à fournir et une liste de contrôle des
informations à fournir.

Ces guides mis à jour reflètent les Normes IFRS® de comptabilité publiées au 31 août 2025 qui
doivent être appliquées par les exercices ouverts à compter du 1er janvier 2025.

Utilisez nos guides pour vous aider à préparer vos états financiers annuels.

En savoir plus (en anglais)

 

IFRS 18 | Écarts de change sur les prêts intragroupe

Lors de sa réunion de septembre, l’IFRS Interpretations Committee (« le Comité ») a discuté de
la façon dont les écarts de change résultant des prêts intragroupe devraient être classés dans
les états financiers consolidés selon l’IFRS 18, États financiers : Présentation et informations à
fournir . Les organisations devront surveiller de près le dénouement de ces discussions lors de
la préparation de leurs états financiers selon l’IFRS 18.

Dans notre dernière vidéo (en anglais), qui fait partie d’une série portant sur les discussions
clés menées par le Comité, Brian O’Donovan résume les points qui y ont été abordés.

 

IFRS 19 | Modifications de rattrapage publiées

Les modifications apportées à l’IFRS 19, Filiales n’ayant pas d’obligation d’information du
public : Informations à fournir, allègent les obligations d’information liées à un certain nombre
de normes et de modifications récentes.

La date de publication de l’IFRS 19 (en mai 2024) a fait en sorte que les obligations
d’information concernant les Normes IFRS® de comptabilité nouvelles ou modifiées publiées
entre le 28 février 2021 et le mois de mai 2024 ont été incluses sans allègement. Ces
modifications réduisent les obligations d’information pour les normes pertinentes publiées au
cours de cette période. Des mises à jour en continu modifieront de la même façon l’IFRS 19
pour les normes et les modifications futures.

En savoir plus (en anglais)
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